

＝ 中 ＝ 進む!! 川床中!!

長島町立川床中学校 便り

第7号

令和2年11月27日（金）

文化祭に全集中

校長 前原 貢子

校内文化祭が10月30日に開催されました。準備や練習の成果を精一杯発揮して、川床中らしい文化の薫る文化祭でした。「大地に響け！僕らの青春！輝け川中文化祭」のテーマの下、観て下さった方々に笑顔や感動を届けることができたと思います。まさに全集中の勢いでした。私自身は舞台発表の最初からこみ上げ続ける感動の渦の中で、生徒の皆さんの真剣な、懸命な、本気な姿に「凄い」「凄すぎる」「感動をありがとう」でした。

文化祭を通して、感じたことの一つに、「みんなで力を合わせて創り上げた」があります。だからこそ人を感動させる作品に仕上げられたし、頑張った！やり遂げた！という達成感や感動を分かち合えたのだと思います。「人前で発表することの大切さ」「自分で表現しないと相手に伝えられない」「一生懸命はいい」という生徒の感想がありました。作品・演技の質を高めるためのアドバイスにきつい思いもしたでしょうが、アドバイスを素直に受け入れ努力しましたね。川床の生徒の良さの「素直さ」が演技に出ていました。向上しながら絆も更に深まっただろうととても嬉しくなりました。二つ目に感じたことは、「生徒の個性、感性、創造力の豊かさ」でした。展示発表の作品や舞台での演技を見ながら驚きました。『この生徒は、こんな豊かな発想、感性があるのか！』『この生徒は、こんな演技力があるのか！』など、新たな一面を見ることができました。創造・表現することの楽しさや感性・個性の素晴らしさを互いに共有できたと思います。生徒の皆さんの頑張りに拍手です。そして改めて感謝します。文化祭を通して学んだことを今後に活かして欲しいと思います。

さて、2学期の大きな行事も終わり2学期の学校生活のまとめの時期になりました。期末テストも始まりました。学習内容をよく理解しているのか、理解したつもりだったのか自分なりに確認し学びのまとめをして下さい。学習面での実りに期待します。また、3年生は進路選択に向けたPTAが行われ、三者相談も始まります。いよいよ進路を選択し、決定する時期が迫ってきました。自分の良さが活かされる進路を選択し、自分の行きたいところへ進学できるよう体育大会、文化祭で見せた力を、今度は是非進路実現で発揮して欲しいと思います。また、生活面においてもしっかり2学期を振り返りましょう。1年間の学校生活の中でも一番長く、中だるみになりがちといわれる2学期ですが、遅刻者が増えたり生活面で注意される場面が多くなることもなく、全校的に落ちつきある生活ができていますし授業開始前の黙想にも落ちついて取り組んでいます。でも、少し気になることもあります。例えば姿勢からくるノートと目の距離です。心身の発達の著しいこの時期、視力低下も進みやすい時でもあります。また、授業で勝負するという集中力の持続です。板書を書き写す作業で理解したのではなく、自分で考えながらノートに書き説明を聞かなければ本当に納得して次の課題に進めないのではないのでしょうか。あと1ヶ月の中で努力できることを具体的にやってみましょう。

これからいよいよ感染症流行の時期に入ります。現在の日常を大切にし予防対策を行いつつ学校生活を工夫してまいります。今後とも保護者の皆様や地域の皆様の見守りや励ましをよろしく願いいたします。



1年生合唱



2年生ダンス



3年生 劇



展示

一日遠足

10月23日（金）に2年ぶりの一日遠足があり、3学年一緒に阿久根市の鹿児島酒造（黒瀬杜氏伝承蔵）と番所丘公園へ出掛けました。



5つの蔵元を有する長島町ですが、焼酎工場は初めてという生徒が多く、興味深げに見学していました。また、公園では天気も良くのんびり過ごした生徒が多かったようです。

給食試食会

10月30日（金）文化祭の後、給食試食会が開催されました。



P T A 研修部の方々を中心に、希望者13名の参加で、担当の橋口先生の説明の後、日頃、生徒達がとっている給食を食べていただきました。

参加者の皆さんからは給食を懐かしむ声や「おいしい」という声が聞こえてきました。

参加者の皆さんからは給食を懐かしむ声や「おいしい」という声が聞こえてきました。

長島町英語暗唱大会

11月10日（火）の午後、町内中学校の代表が参加して開催されました。本校からは1年柏木瑠璃さん、野村亜希さん、2年平薮真大さん、木場麗波さん、3年田中茜さん、栢元歩花さんが代表で参加しました。2年生の最優秀賞に木場麗波さんが2年連続で選ばれました。



11月10日（火）の午後、町内中学校の代表が参加して開催されました。本校からは1年柏木瑠璃さん、野村亜希さん、2年平薮真大さん、木場麗波さん、3年田中茜さん、栢元歩花さんが代表で参加しました。2年生の最優秀賞に木場麗波さんが2年連続で選ばれました。

2年生キャリア教育

11月13日（金）の5・6校時、2年生のキャリア教育の一環として、建設業体験を地元の建設業の方々を講師に行いました。

建設業の説明、砂防工事の重要性を知る実験、測量体験、重機の体験操作、コンクリート打設体験等、盛りだくさんの内容でした。



生徒会役員引継式

11月10日（火）の生徒集会で、生徒会役員引継式を行いました。旧会長からは期待を、新会長は抱負を話しました。新役員の活躍に期待です！



生徒会執行部の新メンバー

<本部>

生徒会長： 平薮真大（2年）

副会長： 野村亜希（1年）

書記・会計： 木場麗波（2年）

<専門部>

学習部長： 浦 夏樹（2年）、副： 川畑玲愛（1年）

文化部長： 倉津咲桜里（2年）、副： 森永咲希（1年）

生保部長： 村本幸一郎（2年）、副： 上 瑠衣（1年）

人権問題について考えよう！

12/1：世界エイズデー

11/16～12/15：鹿児島レッドリボン月間

※ レッドリボン：エイズへの理解と支援の象徴

12/3：障害者週間

12/10：人権デー

12/4～10：人権週間

12/10～16：北朝鮮人権侵害問題啓発週間

本校では12月11日（金）の教育講演会で、人権問題をテーマに講演を行う予定です。

12月の行事予定

- 1日（火）3年生三者相談（～4日）
- 2日（水）ノ一部活動デー
- 6日（日）第50回長島一周強歩大会
- 7日（月）振替休日
- 8日（火）ノ一部活動デー
- 9日（水）校内推薦委員会
- 10日（木）生徒集会
- 11日（金）教育講演会・P T A 専門部会
1・2年生学級 P T A
- 16日（水）ノ一部活動デー
- 20日（日）P T A 門松づくり
- 21日（月）生徒会専門部会
- 24日（木）終業式、大掃除
- 28日（月）仕事納め
- 14～18日（月～金）学力向上タイム
- ※ 12月の部活動終了時刻は 17:15 です。

家庭学習強調週間

2学期期末テスト前の取組として、23～29日まで家庭学習の見届けを保護者の皆様にも協力を頂き行っています。今回は小中連携の取組として、川床小学校でも実施しています。御協力、ありがとうございます。

第50回長島一周強歩大会について

「長島一周強歩大会」を12月6日（日）に行います。今回で第50回を迎える長く続く本校の伝統的な学校行事です。地域の皆様の御理解と御協力のおかげです。本当にありがとうございます。今年度も地域の皆様の御声援をよろしくお願いいたします。
（学校スタート 8:40）